

Las OTRIs homenajean a Eduardo Fernández Rodríguez

Escrito por M. Corpas Martes, 27 de Septiembre de 2011 09:40



Eduardo Fernández fue director de la OTRI de la UAL desde 1999 hasta 2005.

Eduardo Fernández Rodríguez, fallecido en accidente de tráfico en 2006, fue el director de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la Universidad de Almería entre 1999 y 2005. Ahora, las OTRIs andaluzas homenajearán a este impulsor de la investigación, en el marco de la V Reunión Anual que se celebra desde hoy hasta el jueves en Granada.

Como viene siendo habitual desde hace más de diez años, las Oficinas de Transferencia de Resultados de Investigación de la Comunidad Autónoma de Andalucía (Red OTRI Andalucía) se reúnen anualmente para intercambiar experiencias, acceder a mejores prácticas en el ámbito de su actuación y poner en común aquellas líneas que permitan impulsar la transferencia tecnológica a nivel andaluz.

Este año, el encuentro de profesionales de la Red OTRI Andalucía (ROA) se celebrará en Granada los días 27,28 y 29 de septiembre bajo el lema "Unidos por la Innovación". Organizado conjuntamente por Red OTRI Andalucía y la OTRI de la Universidad de Granada, el programa de la V Conferencia ROA recoge aquellas propuestas de los miembros que reflejan los temas que preocupan a las OTRIS andaluzas en materia de transferencia de conocimiento.

Entre los actos previstos, no obstante, destaca como novedad la creación de la Primera Edición del Premio Red OTRI Andalucía a la Transferencia de Conocimiento que se entregará a Francisco Solís Cabrera, Secretario del Plan Andaluz de Investigación, Desarrollo e Innovación de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia.

Del mismo modo, el día 28, tendrá lugar la mención especial y reconocimiento póstumo a Eduardo Jesús Fernández Rodríguez con la entrega de una placa a sus familiares. Director de la OTRI de la Universidad de Almería desde diciembre de 1999 hasta mayo de 2005, Eduardo Fernández Rodríguez era Catedrático del Departamento de Producción Vegetal y Profesor de la Escuela Politécnica de la Universidad de Almería. Investigador de gran prestigio, colaboró con la ONU para importar el modelo agrario almeriense a Centroamérica. Además, fue autor de decenas de publicaciones científicas vinculadas a las innovaciones agrícolas, invernaderos y productos extratempranos. Ocupó el cargo de Director de la OTRI de la UAL hasta su fallecimiento, el 15 de mayo de 2005, a consecuencia de un trágico accidente de circulación en la A-92, a la altura del municipio granadino de Atarfe, en el que también falleció uno de sus hijos.

El acto de entrega se desarrollará a las 11.30 horas en la Sala del Triunfo del Complejo Administrativo Triunfo y estará presidido por el Director Delegado de Innovación y Transferencia de la Universidad de Córdoba, Manuel Pineda Friego.

Nuevo formato

A lo largo de las sucesivas ediciones, los encuentros de las Oficinas de Transferencia de Resultados de Investigación de Andalucía se han consolidado como la vía idónea para favorecer la colaboración entre las distintas OTRIS andaluzas, el tejido empresarial y las administraciones públicas implicadas en la transferencia.

Cada año, la reunión se celebra en la sede de una universidad pública andaluza, correspondiendo en esta ocasión a la Universidad de Granada. La edición de 2011 estrena, además, nuevo formato para los grupos de trabajo ya que cada uno de ellos impartirá una conferencia, sin solapamientos, que permitirá a los asistentes la posibilidad de asistir a la totalidad de las reuniones que integran el programa.

[< Prev](#)

[Próximo >](#)